

POSICIÓN POLÍTICA DEL PRO MENDOZA RESPECTO ELECCIONES 2023

El año 2023 trae aparejado un panorama electoral en Mendoza que incluye tres dimensiones distintas, que merecen un análisis particular y separado.

El Pro de Mendoza, en el orden nacional, pertenece a la alianza “Juntos por el Cambio” de la cual somos fundadores junto a la UCR y la Coalición Cívica, y el plazo legal para ratificar esta alianza en todo el país, según el cronograma electoral nacional vigente, será el 14 de Junio de 2023.

A nivel provincial, por alguna razón el radicalismo siempre se ha negado a constituir “Juntos por el Cambio” y ha preferido un armado propio llamado “Cambia Mendoza” que incluye a varios partidos con antigua o actual pertenencia al kirchnerismo en lo nacional, como Libres del Sur y el Frente Renovador de Sergio Massa. De este frente se han ido desprendiendo varios de sus partidos fundadores como la Coalición Cívica y el Partido Demócrata. El Pro tiene tiempo hasta el 12 de Abril (no el 15 de febrero, ni el 22 de febrero, ni ninguna otra fecha) para tomar decisiones respecto de sus alianzas locales con vistas a la elección provincial, conforme al cronograma electoral vigente. Tiempo necesario para que las alianzas no sean meramente electorales y tengan coincidencias sobre programas de gobierno vinculados al futuro de Mendoza.

En cuanto a las elecciones municipales adelantadas en siete departamentos, el plazo para constituir frentes es el 1ro de Marzo de 2023 y no otra fecha.

El Pro de Mendoza va a priorizar el proyecto de transformación provincial y nacional, y por ello sugiere dar libertad de acción al Pro en cada unos de esos 7 Departamentos, para que decidan integrar o no listas del Frente Cambia Mendoza de acuerdo a la realidad propia de cada una de esas Localidades. Esta solución se aplicó en varias provincias del país, entre ellas Santa Fé en la elección anterior, donde en decenas de municipios el Pro compitió por fuera del Frente “Juntos por el Cambio”, con el agravante de que las elecciones no eran desdobladas y la coincidencia del nombre del Frente era total.

El Pro en Mendoza ha sido uno de los que más ha crecido en el país. En el año 2015 tenía un solo legislador provincial, y este año exhibimos 9 legisladores provinciales, 2 diputados nacionales, 1 intendencia y varios concejales. Esto indica que el camino emprendido es el correcto y del cual no vamos a apartarnos.

Álvaro Martínez – Pte PRO-Mendoza

Laura Ballsels-Miró – Pte Mujeres PRO-Mendoza

Juan Noguera – Pte Jóvenes PRO-Mendoza

Rolando Baldasso – Pte Bloque Senadores PRO-Mendoza

Gustavo Cairo – Pte Bloque Diputados PRO-Mendoza